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В Н О М Е Р Е :

Отчетно ■ выборные 
комсомольские собрания

Р  КОМСОМОЛЬСКИХ организа
циях нашего города про

ходят отчетно-выборные собра
ния. Отчеты и выборы— важное 
событие в жизни каждой орга
низации. На этих собраниях 
комсомольцы подводят итоги сво
ей работы, вскрывают недостат
ки и указывают пути их устра
нения, определяют задачи на 
будущее и избирают новые руко
водящие органы.

Отчетно, - выборные собрания в 
комсомольских организациях про
ходят в обстановке большого тру
дового подъема трудящихся, 
борьбы за выполнение государ
ственных планов. Комсомольцы в 
этой борьбе идут впереди, им 
есть о чем рассказать на сво
их собраниях. Комсомольские ор
ганизации проводят большую 
работу по коммунистическому 
воспитанию молодежи, привива
ют ей безграничную любовь к 
социалистической Родине, неук
лонную веру в торжество комму
низма. Они заботятся о том, что
бы молодежь активно участвова
ла в социалистическом строи
тельстве, повышала свои знания 
и культурные навыки.

В некоторых комсомольских 
организациях уже прошли отчет
но-выборные собрания. Они по
казали. что большинство комсо
мольцев активно участвует в об
суждении отчетов, принципиаль
но подходят к оценке деятельно
сти бюро и комитетов, смело 
вскрывает недостатки. Это сви
детельствует о росте политиче
ской активности членов ВЛКСМ, 
о их желании улучшить комсо
мольскую работу.

Хорошо, например, было подго
товлено и на высоком идейно- 
политическом уровне прошло от
четно - выборное комсомольское 
собрание в цехе № 16 комбайно
вого завода. Здесь на собрании 
выступило 14 комсомольцев. В 
своих выступлениях они подни
мали злободневные вопросы жиз
ни комсомольской организации, 
вскрывали недостатки в ее дея
тельности.

Для деловых выступлений 
комсомольцев на собрании была 
создана непринужденная обста
новка критики и самокритики.
В принятии решения проявили 
высокую активность все участ
ники собрания, они вносили свои 
предложения и замечания.

Однако не во всех комсомоль
ских организациях города серь
езно подходят к подготовке от- 
четно-выборных собраний. На том 
же комбайновом заводе в цехе 
№ 15 собрание не состоялось, 
так как на него не явились мно
гие комсомольцы. Это произошло 
потому, что бюро цеховой органи
зации и комитет завода слабо по

работали с комсомольцами, не из
вестили их о собрании, не прив
лекли членов ВЛКСМ к подготов
ке собрания.

В результате плохой подготов
ки комсомольские собрания пере
носились и прошли при слабой 
активности комсомольцев в гор- 
кино, вагонном депо ст. Сыз
рань 1-я и кдругих организа
циях. Все это говорит о том, 
что важному событию в жиз
ни комсомольских организаций—  
проведению отчетов и выборов 
мало уделяют внимания комите
ты ВЛКСМ и партийные органи
зации. Они не помогли членам 
бюро и активистам мобилизовать 
всех комсомольцев на деловое 
проведение всех мероприятий, 
связанных с подготовкой к соб
раниям, не добились укрепления 
внутрисоюзной дисциплины.

Впереди предстоит еще во 
многих комсомольских организа
циях провести отчетно-выборные 
собрания и конференции. Задача 
райкомов, заводских комитетов и 
бюро ВЛКСМ— по-боевому ор
ганизовать подготовку к этим 
собраниям и конференциям, во
влечь в это дело не только актив, 
но и всех комсомольцев. На соб
раниях необходимо обеспечить 
свободную, непринужденную об
становку для выступлений, раз
вернуть широкую критику и са
мокритику.

Отчеты и выборы в комсо
мольских организациях надо про
вести на высоком идейном уров
не, чтобы эти собрания явились 
действительной школой коммуни
стического воспитания, внесли 
горячую струю в их работу. 
Поднять активность всех комсо
мольцев и молодежи— вот важ
ная роль, которую должны сы
грать отчетно-выборные собра
ния, а чтобы они полностью от
вечали этому требованию, надо 
собрания готовить погнастояще- 
му, заблаговременно.

На отчетногвыборных собра
ниях комсомольцы высказывают 
много ценных предложений и 
критических' замечаний. Долг 
бюро и комитетов ВЛКСМ— обоб
щить эти предложения и заме
чания, разработать практиче
ские мероприятия по их осуще
ствлению. Речь идет о том, что
бы руководящие комсомольские 
органы с первых дней разверну
ли живую организаторскую ра
боту среди молодежи, вовлекли 
всех комсомольцев в борьбу за 
выполнение решений отчетно- 
выборного собрания.

Долг партийных организаций—  
усилить руководство комсомоль
скими организациями, оказывать 
им необходимую помощь в про
ведении отчетно-выборных собра
ний.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА

Дежурный слесарь тов. Кананы- 
кин работает в лучшей смене Бат- 
ракского кирпичного завода, си
стематически перевыполняет нор
му выработки на 35—46 процен
тов. Тов. Кананыкин представлен 
к награждению значком «Отлич
ник социалистического соревнова
ния Министерства промышленно
сти стройматериалов».

НА СНИМКЕ: тов. Кананыкин 
производит рихтовку люлечного 
конвейера в сезонном формовоч
ном цехе.

Фото Н. Киденко.
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На полмиллиона пудов зерна больше прошлогоднего!
НаКУРГАН, 15 сентября. (ТАСС). 

Преодолевая неблагоприятные ус
ловия погоды, колхозы Курган
ской области наращивают темпы 
сдачи хлеба государству. Вслед 
за Каргапольским районом до
срочно завершили хлебозаготовки 
колхозы 'Мишкинского района. 
Вырастив богатый урожай, миш- 
кинские колхозы сдали Родине 
на полмиллиона пудов зерна боль
ше, чем в прошлом году.

колхозных полях района 
широко применялась агротехника, 
разработанная новатором сельско
го хозяйства Т. С. Мальцевым. В 
результате хлеборобы снимают в 
среднем по 100 пудов зерна с 
гектара. В сельхозартели имени 
Кагановича на больших массивах 
собрано по 150— 180 пудов зерна 
с гектара, а с семенного участка 
получено по 250 пудов пшеницы 
сорта «Искра».

ЛЕКТО РИЙ ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ
При школе № 14 организован 

лекторий для родителей учащих
ся. Лекции читаются 1 раз в ме
сяц. Тематика их весьма разнооб
разная: «Марксизм-ленинизм о 
происхождении религии», «О сов
местном воспитании в семье и 
школе», «Характер ребенка и его 
воспитание», «О международном 
положении» и т. д. Родители охот
но посещают лекции.

ПОЛЕВЫЕ ВАГОНЧИКИ  
ДЛЯ Ц ЕЛ И Н НЫ Х ЗЕМЕЛЬ

Коллектив вагонного депо стан
ции Сызрань 1-я получил почет
ное задание изготовить и отпра
вить в районы целинных и залеж
ных земель 36 полевых вагончи
ков для тракторных бригад. В 
ближайшее время еще будет от
гружено несколько таких вагончи
ков.

Ранее в депо было изготовлено 
140 котлов-цистерн емкостью 15 
кубических метров каждая. Они 
уже отправлены в машинно-трак
торные станции, вновь созданные 
на целинных и залежных землях.

С ТУД ЕНТЫ  В ПОДШЕФНОМ  
СОВХОЗЕ

В прошедшее воскресенье сту
денты педагогического института 
помогли пригородному совхозу 
«Большевик» в уборке арбузов. 
Особенно хорошо работали Чен- 
цов, Бараев, Тарзеева, Федоров, 
Байдюшев, Данилин, Сайфутдино- 
ва, Гришина и другие. Дирекция 
совхоза вынесла студентам благо
дарность за оказанную помощь.

П РО ДУКЦИЯ ВЫ СШ ИХ СОРТОВ
Завод пищевых концентратов 

приступил к сушке овощей нового 
урожая. Около термического аг
регата, на котором происходит 
сушка лука, с неослабным вни
манием следит за приборами 
опытный сушильщик коммунист 
тов. А. А. Юдин. Сушка произво
дится с помощью совершенной 
техники, но она требует от рабо
чего умения, сноровки и сообра
зительности. Надо правильно ре
гулировать давление пара и под
держивать необходимую темпера
туру, чтобы сушка проходила нор
мально, лук не терял вкусовых и 
питательных качеств.

Готовый сушеный лук, получив
ший высокую оценку—высший 
сорт, — упаковывается в бумаж
ные мешки. Горка мешков замет
но растет. Сменная норма Юди
ным выполнена в полтора—два

раза. В августе его выработка со
ставила 171 процент к заданию. 
Не хуже выполняет он свое социа
листическое обязательство и в 
сентябре.

Высшего сорта дает продук
цию и сушильщик, бригадир 
термического отделения тов. А. М. 
Королев. Свое обязательство по 
выработке и качеству он также 
перевыполняет, дает не менее 
двух норм в смену.

Хорошо трудятся работницы 
брикетной бригады тов. А. В. 
Ставропольцевой. Бригадир еж е
дневно выполняет около двух за 
даний, ее примеру следуют и 
остальные члены бригады.

Коллектив завода настойчиво 
борется за выпуск продукции вы
сокого качества. Из 44 бригад—42 
присуждено звание бригад отлич
ного качества.

ДЕВЯТИМ ЕСЯЧНЫ Й ПЛАН ВЫПОЛНЕН ДОСРОЧНО
Одно из передовых предприя

тий нашего города—сланцепере
рабатывающий завод — добивает
ся все больших успехов в социа
листическом соревновании за до
срочное выполнение годового пла
на. Так, девятимесячная програм
ма была завершена за восемь ме
сяцев. Темпы выпуска продукции 
непрерывно возрастают. Коллек
тив обязался выполнить план де
сяти месяцев к 25 сентября.

Попрежнему высоких показате
лей в труде добивается коллек
тив химического цеха (начальник

тов. Малинин), завоевавший в 
прошлом месяце первое место в 
социалистическом соревновании. 
В этом цехе хорошо налажен вы
пуск новой продукции — суль
фатонатриевых солей для сельско
го хозяйства. У овец, выкупанных 
в воде с примесью таких солей, 
шерсть приобретает особую мяг
кость и эластичность, что очень 
важно для выработки высокока
чественных шерстяных тканей. Д о  
15 сентября цехом выпущено не
сколько десятков тонн сульфато- 
натриевых солей.

ДОМА ДЛЯ Ш АХТЕРОВ
Кашпирское строительное уп-

равление закончило отделку двух 
многоквартирных домов и одного 
двухквартирного в парке культу
ры и отдыха. Новые дома приня
ты государственной комиссией.

Отпраздновать новоселье в но
вых домах готовятся несколько 
десятков шахтерских семей. В но
вом доме по Красноуральской ули
це, где имеются водопровод, кана

лизация, центральное отопление, 
получают квартиры почетные шах
теры тт. Кишмарев, Петрашкевич 
и другие.

Кашпирские строители включи
лись в предоктябрьское социали
стическое соревнование, обязались 
успешно выполнить государствен
ный план по жилищному строи
тельству, сдать еще 3500 квадрат
ных метров жилья для горняков.

БОЛЕЕ ЧЕМ НА МИЛЛИОН РУБЛЕЙ ДЕТСКИХ И ГР УШ Е К
Артель «Строитель» выпускает 

детские игрушки. Ее изделия че
рез «Роскультторг» и Ленинград
ский главунивермаг отправляются 
во многие города страны.

В этом году в артели не только 
увеличен выпуск игрушек, но и в 
несколько раз возрос их ассорти
мент. Организован цех мягкой 
игрушки, где установлено спе
циальное оборудование: массоме-

шалка, прессштампы. За истек
шие месяцы артелью выпущено 
детских игрушек на один милли
он 312 тысяч рублей.

Артель «Строитель» поддержи
вает тесную связь с Загорским 
институтом детской игрушки, от
куда для консультации приезжают 
высококвалифицированные спе
циалисты и присылаются образцы 
новых игрушек.

ТСМ АТ-ПЮ РЕ ИЗ ПОМИДОРОВ НОВОГО УРОЖ АЯ

БОЛЬШОЙ СПРОС НА ТОВАРЫ
На днях горпромторг получил 

большую партию товаров: шелко
вые, шерстяные, хлопчатобумаж
ные ткани, кожаную модельную 
обувь, ковры, мебель. Все эти то
вары пользуются большим спро
сом у населения. За три дня их 
было продано более чем на 1 мил
лион рублей.

Плодоовощной цех горпищеком- 
бината ведет переработку помидо
ров на томат-пюре. Они доставля
ются из колхозов имени Димит
рова, имени Пушкина, , имени 
Ленина, «Красный партизан», 
«Свобода», имени Кагановича и 
других.

Уже выработано 85 центнеров

томата-пюре. Часть его передана 
в торговую сеть.

Отделенные на протирочной 
машине семена сортовых поми
доров, переработанных на томат- 
пюре, готовятся для сдачи конто
ре «Сортсемовощь». Сданы пер
вые 60 килограммов сортовых се
мян.

НОВЫЕ К Р У Ж К И  ВО
Городской Дворец пионеров в 

основном закончил набор учащих
ся в студии и кружки на новый 
учебный год. В 15 кружков при
нято более 800 девочек и мальчи
ков различных школ города.

ДВОРЦЕ ПИОНЕРОВ
Кружок «Умелые ■ руки» орга

низован во Дворце впервые. В 
нем ребята будут изучать карто
нажное дело. Впервые также 
начнутся занятия в кружке юных 
скульпторов.

I V
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З А Я В Л Е Н И Е
Министерства Иностранных Дел СССР

За последнее время, особенно в 
результате Женевского совеща
ния, приведшего к прекращению 
военных действий в Индо-Китае, 
а также в результате провала 
планов создания так называемого 
«европейского оборонительного со
общества» создались условия, 
благоприятствующие разрешению 
неурегулированных международ
ных проблем, в том числе отно
сящихся к Азии. Возникает за 
конный вопрос, насколько создав
шаяся обстановка используется 
для дальнейшей разрядки между
народной напряженности и для 
урегулирования неразрешенных 
проблем Азии в интересах наро
дов азиатских стран и в интере
сах укрепления мира на Востоке.

Факты показывают, что не 
только в отношении Европы, но и 
в отношении Азии предприни
маются шаги, не имеющие ничего 
общего ни с интересами народов, 
ни с интересами укрепления мира, 
а, напротив, способствующие обо
стрению международной обстанов
ки и создающие помехи урегули
рованию неразрешенных проблем.

Как известно, уже на протяже
нии нескольких месяцев по ини
циативе "и под нажимом Соеди
ненных Штатов Америки прово
дится под предлогом «защиты» 
стран Юго-Восточной Азии от 
коммунизма усиленная подготов
ка к сколачиванию нового агрес
сивного военного блока в данном 
районе. Эта подготовка была на
чата еще до Женевского совеща
ния, причем инициаторы нового 
блока собственно и не скрывали 
того, что они хотели поставить 
Женевское совещание перед со
вершившимся фактом и тем са
мым предопределить его провал. 
Именно в связи с этим был пред
принят нажим со стороны Соеди
ненных Штатов на Англию, Фран
цию, как и на ряд других госу
дарств, с целью ускорить создание 
указанной новой военной группи
ровки.

Столь же известно, что, несмот
ря на попытки обречь на провал 
Женевское совещание или взор
вать это совещание во время его 
работы, подавляющее большин
ство участников совещания, счита
ясь со все растущими требования
ми народов положить конец войне 
в Индо-Китае, пришли к согла
шению, следствием которого яви
лось прекращение кровопролития 
в Индо-Китае и обеспечение усло
вий для окончательного урегули
рования положения в этом районе 
с учетом законных устремлений 
народов Индо-Китая к нацио
нальной независимости.

В настоящее время Соединен
ные Штаты в надежде, повиди- 
мому, «поправить» положение, в 
котором очутились сторонники 
политики «с позиции силы» в свя
зи с провалом договора о «евро
пейском оборонительном сообще
стве», предприняли при поддерж
ке Англии и Франции новые шаги 
к сколачиванию военной группи
ровки на этот раз в районе Азии 
и Тихого океана. Это нашло свое 
выражение в созыве конференции 
в Маниле, состоявшейся в период 
с 6 по 8 сентября, где был подпи
сан так называемый «договор об 
обороне Юго-Восточной Азии», о 
котором его инициаторы не пере
стают трезвонить, изображая его 
как успех указанной политики «с 
позиции силы».

О том, что собой представляет 
этот договор и каковы цели, кото
рые с ним связываются, говорит 
тот факт, что эта конференция 
была подготовлена не странами 
Юго-Восточной Азии, она была, 
как известно, подготовлена и про
ведена западными державами, за 
спиной стран Азии, причем глав
ную роль в этом деле сыграли 
Соединенные Штаты, хотя грани
цы США находятся за несколько 
тысяч километров от Юго-Восточ
ной Азии. Уже этот факт доста
точно красноречиво говорит о том, 
в чьих интересах создается новая 
группировка и какова цена вся
ким утверждениям насчет того,

будто она отвечает интересам 
стран Юго-Восточной Азии.

Что касается состава участни
ков конференции, то, как извест
но, помимо США в ней приняли 
участие Англия, Франция, Австра
лия, Новая Зеландия, Таиланд, 
Филиппины и Пакистан. Таким 
образом инициаторы созыва кон
ференции, утверждающие, будто 
задачей новой группировки яв
ляется «коллективная оборона» 
стран Юго-Восточной Азии, смог
ли привлечь к участию в конфе
ренции лишь три страны этого 
района—Таиланд, Филиппины и 
Пакистан, которые связаны по 
рукам и ногам кабальными согла
шениями с США о военной и эко
номической «помощи». Остальны
ми участниками, кроме США, Ан
глии и Франции, являются бри
танские доминионы: Австралия и 
Новая Зеландия, т. е. государст
ва, политическая и экономическая 
зависимость которых от колони
альных держав хорошо известна.

Для подавляющего большинст
ва стран Юго-Восточной Азии не 
составило большого труда разга
дать подлинные цели организато
ров конференции в Маниле. В ре
зультате от участия в ней отказа
лись такие страны, как Индия, 
Индонезия, Бирма, Цейлон. Тем 
самым от участия в указанном 
блоке из числа тех стран, которых 
пытались в него втянуть, отказа
лось большинство стран Юго-Во
сточной Азии, в том числе такие 
страны, как Индия и Индонезия, 
с населением в общей сложности 
около 440 млн. человек. Населе
ние же стран Юго-Восточной 
Азии, которые под давлением ко
лониальных держав подписали 
договор в Маниле, составляет ме
нее Vs населения всей Юго-Во
сточной Азии и только около Vю 
населения всех азиатских стран 
вместе взятых. Эти данные доста
точно ясно показывают, каково 
отношение народов Юго-Восточ
ной Азии к навязываемым им из
вне планам создания военной 
группировки в этом районе и на
сколько чужды их интересам эти 
планы.

Кроме того, против этих агрес
сивных планов выступает такое 
крупнейшее государство Азии, как 
Китайская Народная Республика, 
с ее 600-миллионным населением, 
справедливо усматривая в созда
нии указанной военной группи
ровки угрозу своей безопасности.

Уже эти факты вскрывают, на
сколько фальшивыми являются 
утверждения, будто бы конферен
ция в Маниле и подписанный ее 
участниками договор имеет своей 
целью «оборону» стран Юго-Во
сточной Азии и отвечает интере
сам ее народов.

Об этом же говорит и содержание 
подписанного в Маниле договора. 
Оно свидетельствует о том, что 
этот договор -в действительности 
преследует агрессивные цели и 
направлен в первую очередь про
тив азиатских государств.

В статье 4 договора предусмат
ривается, что его участники будут 
консультироваться между собой в 
случае возникновения определен
ной «ситуации», под которой, как 
они недвусмысленно и неодно
кратно заявляли, подразумевают
ся любые события в этих странах, 
которые не отвечают интересам 
крупных колониальных держав и 
их военно-стратегическим расче
там. Такую позицию занимало и 
продолжает занимать правитель
ство Соединенных Штатов в отно
шении Индо-Китая и националь
но-освободительной борьбы его 
народов. Это же было продемон
стрировано правительством Соеди
ненных Штатов и в его оговорке, 
сделанной при подписании догово
ра, в которой оно пытается пу
стить пыль в глаза, заявляя, буд
то предусматриваемые договором 
мероприятия направлены против 
какой-то «коммунистической аг
рессии».

Об агрессивном характере этой 
военной группировки говорит и 
тот факт, что участвовать в ней, 
по условиям договора, могут толь

ко государства, которые «в со
стоянии , способствовать целям 
данного договора». Иначе говоря, 
решение вопроса о том, подходит 
ли то или иное государство под 
такое определение, остается пол
ностью за его инициаторами. На 
деле это означает, что состав этой 
группировки, как и ее характер, 
целиком будет диктоваться Соеди
ненными Штатами. Нетрудно ви
деть, что все это прямо перекли
кается с политикой западных дер
жав, направленной на создание 
агрессивных военных группировок 
в Европе с участием ремилитари
зованной Западной Германии.

Официальные круги Соединен
ных Штатов и других участников 
конференции в Маниле заявляют, 
что они намерены объединить 
свои усилия для того, чтобы пре
пятствовать «подрывной деятель
ности» против стран Юго-Восточ
ной Азии. Об этом же говорится 
и в подписанном ими договоре. 
Однако абсурдность подобных 
заявлений нетрудно заметить 
всякому знакомому с фактами и 
с действительным положением в 
этом районе. «Подрывной деятель
ностью» они называют нацио
нально - освободительное движе
ние народов этого района, их 
борьбу за национальную незави
симость, за освобождение от ве
кового колониального гнета. Имен
но этим объясняются настойчи
вые попытки западных держав, 
особенно США, сколотить в райо
не Азии и Тихого океана военную 
организацию, которую можно бы
ло бы использовать прежде всего 
для расправы с национально-осво
бодительным движением в стра
нах Юго-Восточной Азии.

Дело не меняется от того, что 
эти попытки неизменно сопровож
даются выдумками по адресу 
коммунизма и выпадами против 
Советского Союза и Китайской 
Народной Республики. Этот при
ем не нов. К нему прибегали в 
свое время организаторы так на
зываемого «антикоминтерновского 
пакта». К нему прибегают и те
перь, особенно в США, сторонни
ки политики «с позиции силы» 
всякий раз, когда эта политика 
терпит неудачу. К нему обычно 
прибегают тогда, когда нужно об
мануть общественное мнение и 
когда хотят прикрыть подлинные 
цели, связываемые со сколачива
нием той или иной агрессивной 
группировки.

Инициаторы «Договора об обо
роне Юго-Восточной Азии» ут
верждают, что его задачей яв
ляется также содействовать «эко
номическому прогрессу» стран 
Юго - Восточной Азии. Однако 
это утверждение не имеет ничего 
общего с действительностью. В 
нем столько же правды, сколько в 
заявлениях о том, будто создание 
нового военного блока продикто
вано заботами об обороне стран 
Юго-Восточной Азии. На самом 
же деле его организаторы уде
ляют большое внимание экономи
ческим целям этого блока не по
тому, что проявляют какую-то за 
боту об экономических нуждах 
народов этого района, а руковод
ствуясь своими собственными уз
кими интересами, преимуществен
но военно-стратегического харак
тера. Не случайно, государствен
ный секретарь США Даллес, го
воря о военно-стратегическом зна
чении района Юго-Восточной 
Азии, еще в марте сего года под
черкивал, что «этот район богат 
многими видами сырья, как на
пример, оловом, нефтью, каучуком 
и железной рудой...» Страны Юго- 
Восточной Азии должны, таким 
образом, быть поставщиками стра
тегического сырья для военной 
промышленности США и их парт
неров по атлантическому блоку. 
Им уготовано и впредь место 
сырьевых придатков к экономике 
крупных колониальных держав. 
Именно в этом состоит смысл 
«экономических мероприятий», ко
торые ставятся в качестве одной 
из задач перед участниками до
говора.

Новая военная группировка по 
сути дела представляет собой блок

колониальных держав, в основе 
которого лежат империалистиче
ские цели сохранения их экономи
ческих и политических позиций в 
Азии, положение в которой корен
ным образом изменилось, особен
но в связи с исторической победой 
великого китайского народа, по
кончившего с иностранным гне
том, установившего народную 
власть в стране и твердо ставше
го на путь экономического и 
культурного прогресса. Можно с 
уверенностью сказать, что, не
смотря на попытки сковать не
устанно развертывающееся на
ционально - освободительное дви
жение в Азии, народы азиатских 
стран пойдут по пути независимо
го национального развития.

Как и безопасность Европы, 
подлинная безопасность народов 
Юго-Восточной Азии может быть 
обеспечена лишь на основе совме
стных усилий всех государств 
этого района независимо от их 
общественного строя, без диктата 
и вмешательства извне. Именно 
этот принцип, отвечающий инте
ресам не только народов Азии, но 
и интересам всеобщего мира, был 
положен в основу совместных 
деклараций Китайской Народной 
Республики и Индии от 28 июня, 
и Китайской Народной Республи
ки и Бирмы от 30 июня с. г.

Не может быть сомнения в том, 
что только мирные условия разви
тия народов Азии на основе при
знания их независимости и суве
ренитета могут открыть ¿возм ож 
ности для их экономического и 
культурного подъема. Нельзя в 
этой связи не согласиться с премь
ер-министром Индии Неру, кото: 
рый в своем недавнем выступле
нии в Народной палате, говоря о 
значении прекращения военных 
действий в Индо-Китае, заявил: 
«Азия в результате урегулирова
ния в Индо-Китае имеет большие 
надежды на мир и стабильность».

Организаторы новой агрессив
ной группировки пытаются втя
нуть в нее в той или иной форме 
Лаос, Камбоджу и Южный 
Вьетнам. В приложенном к дого
вору протоколе прямо говорится, 
что статьи договора, предусмат
ривающие военные и экономиче
ские мероприятия, могут приме
няться также к Камбодже, Лаосу 
и Южному Вьетнаму. Кроме того, 
в статье 4 договора, которая ка
сается военных обязательств, а 
также в статье 8, указывается, 
что его участники могут по своему 
усмотрению расширять район дей
ствия договора на любую терри
торию. Включение в договор этих 
положений недвусмысленно гово
рит о явном стремлении помешать 
выполнению Женевского соглаше
ния в отношении Лаоса, Камбод
жи и Вьетнама.

Однако авторам «Договора об 
обороне Юго-Восточной Азии» не 
лишне напомнить о том, что ука
занные попытки несовместимы с 
теми обязательствами, которые 
были взяты участниками Женев
ского совещания в отношении 
Вьетнама,Лаоса и Камбоджи. Эти

обязательства и те заявления, ко
торые были сделаны в Женеве 
представителями Лаоса, Камбод
жи и Южного Вьетнам'а, исклю
чают возможность их вовлечения 
в какие бы то ни было военные 
группировки.

Сторонники политики «с пози
ции силы» заявляют в преамбуле 
договора, будто этот договор со
ответствует целям и принципам 
Устава Организации Объединен
ных Наций. Однако нетрудно ви
деть, что такого рода заявления 
не имеют под собой никакой поч
вы. В самом же деле договор, 
подписанный в Маниле, как и сог
лашения о создании других зам
кнутых агрессивных военных 
группировок, вроде Северо-Атлан
тического Пакта, находится в во
пиющем противоречии с целями и 
принципами Организации Объеди
ненных Наций. И в данном слу
чае имя ООН и флаг этой органи
зации используются для того, что
бы прикрыть ими действия, не 
имеющие ничего общего с миро
любивыми принципами Объеди
ненных Наций и с интересами 
поддержания мира, действия, на
правленные на подготовку новой 
войны.

Уже не первый раз создание 
военных группировок государств 
пытаются оправдать ссылками на 
интересы «обороны» и содействие 
«экономическому прогрессу» наро
дов стран, вовлекаемых в такие 
группировки. Так было, когда со
здавался атлантический блок, так 
было, когда разрабатывались пла
ны создания ныне провалившегося 
«европейского оборонительного со
общества». Это же повторяется и 
в данном случае.

Обращает на себя внимание то, 
что некоторые из участников кон
ференции в Маниле еще недавно 
заявляли о своем понимании на
циональных нужд народов Азии и 
подчеркивали свое желание нор
мализовать свои отношения с На
родным Китаем. В этой связи не 
лишне напомнить о соответствую
щих заявлениях официальных 
представителей Англии, а также 
Франции, в частности во время 
Женевского совещания. Но позво
лительно спросить, как совместить 
такие заявления с участием Анг
лии и Франции в агрессивном 
военном блоке, направленном 
против стран Азии вообще и про
тив Китая в особенности.

Советское правительство не мо
жет рассматривать конференцию 
в Маниле и подписание «Догово
ра об обороне Юго-Восточной 
Азии» иначе, как действия, нап
равленные против интересов без
опасности в Азии и на Дальнем 
Востоке и, вместе с тем, против 
интересов свободы и националь
ной независимости народов Азии. 
Государства — инициаторы созда
ния указанного нового военного 
блока в районе Юго-Восточной 
Азии и Тихого океана берут на 
себя всю ответственность за свои 
действия, находящиеся в грубом 
противоречии с задачами укре
пления мира.

Сегодвя на строительстве Нарвской ГЭС
НАРВА, 15 сентября. (ТАСС). 

Строители Нарвской ГЭС успеш
но борются за выполнение обяза
тельств, принятых в честь 37-й го
довщины Великого Октября.

Вчера на сооружении подводя
щего канала бригада монтажни
ков, руководимая С. Бабиковым, 
досрочно завершила установку ги
гантских 50-тонных затворов. Эти 
затворы будут регулировать по
ступление воды из водохранили
ща в канал, построенный в обход 
нарвеких водопадов. Из канала 
длиною в 2,5 километра вынуто 
свыше двух миллионов кубомет
ров грунта.

Невдалеке от нарвеких водопа
дов высится первая секция водо
сливной плотины. Сейчас уже вид
ны пять пролетов, над которыми 
воздвигается железобетонное пе
рекрытие. Предстоит построить

еще шесть пролетов, которые об
разуют последнюю секцию плоти
ны. Вскоре перемычка огородит 
котлован под эту секцию’. Строи
тели плотины обязались завер
шить работы на первой секции 
раньше срока—к 7 ноября.

Сооружение плотины осущест
вляется в трудных условиях. В 
скале реки были обнаружены рас
щелины, через которые просачи- 
лась вода.

Усиленными темпами ведутся 
работы в котловане здания ГЭС. 
Здесь уж е смонтированы и уста
новлены на свои основания пер
вые детали турбин— 120-тонные 
статорные кольца. Заканчивается 
подготовка железобетонного осно
вания для статора третьей, по
следней турбины. В здание гидро
электростанции уже уложено 23 
тысячи кубометров бетона.
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УНИВЕРСАЛЬНЫЙ СТРУЖКОЛОМАТЕЛЬ
Резец М. Маркова и А. Сергеева одобрек 

государственной комиссией
Заместитель министра Ми

нистерства тяжелого машино
строения СССР, принявший сыз- 
ранскую делегацию, сказал, что 
резец, созданный Михаилом Мар

ковым и Андреем Сергеевым ре
шено испытать в научно-иссле
довательском институте.

Задавшись целью создать та
кой резец, который бы в любых 
производственных условиях мог 
быть использован без помех, мо
лодые рационализаторы активно 
ваялись за дело и успешно до
вели его до конца. В нашей га
зете уже сообщалось о том, что 
благодаря упорным поискам мо
лодым рационализаторам уда

лось создать совершенно новый 
подрезной резец с бесканавочным 

<тружколомателем.
Отправляясь в Москву, один из 

авторов нового резца —  Михаил 
Марков,— захватил с собой не
сколько образцов. При этом он 
запасся и стружкой, сломанной 
на мелкие кусочки новым ре*з- 
щом.

Осмотрев все это, заместитель 
министра и находившиеся на 

щриеме специалисты решили: ре
зец допустить до испытания.

Михаил Марков попросил заме
стителя М И Н И С Т Р а  Об ОДНОМ ------

о быстрейшем начале испыта
ния. Желание рационализатора 
было учтено. Резец испытывался 
в течение десяти дней. Перед 
этим один из членов комиссии, 
прибывший позже других, уточ

ни л  у Михаила Маркова:
• —  Какую основную цель вы 

преследовали?
—  Создание универсального 

*-стружколомателя, —  последовал 
ответ.

Вот с проверкй этого качества 
т  началось испытание. Присту- 
шая к работе, рационализаторы 
постаБили задачу,— создать пере
ходящий порожек, наталкиваясь 
на который стружка будет дро

биться. Шли они к этой цели 
„долго и упорно. Придавая путеад 
-заточек различные формы режу
щ ей  и воспомогательной частям 
резца, рационализаторы добились 

-своего. На передней грани резца 
они создали нужного размера и 

' формы порожек, который и явил
ся силой, решившей так долго 

/не поддававшуюся проблему 
етружколомания.

Затем комиссия проверила раз
виваемые усилия нового резца и 
его стойкость с обычными об
разцами. Оказалось, что новый 
резец и в этом отношении на
много превосходит существую
щие. Его стойкость, например, в 
два— три раза выше обычных.

Общеизвестно, что у обычных 
резцов режущая пластинка мю- 
жет быть использована лишь на 
76— 85 процентов, тогда как у 
нового —  полностью. Комиссия, 
испытывавшая резец, убедилась 
и в том, что даже и те резцы, 
которые берутся с базы восста
новления, благодаря заточки по 
способу Маркова и Сергеева, вос
станавливают свои режущие свой
ства.

Словом, по всем разделам глу
бокого и всестороннего испыта
ния последовал один вывод: но
вый подрезной резец имеет ог
ромное преимущество перед все
ми существующими подрезными 
резцами. В своем заключении ко
миссия отметила: «Подрезные 
упорные резцы, заточенные по 
способу, предложенному Марко
вым и Сергеевым, могут быть 
широко применены при работе на 
токарных станках с высотой 
центров до 200— 250 миллимет
ров». •

Практическая ценность рацио
нализации Маркова и Сергеева, 
таким образом, поистине огром
на. Теперь на всех заводах стра
ны, применив бесканавочный 
стружколоматель Маркова и Сер
геева будут полностью сберегать 
рабочее время, что даст возмож
ность значительно увеличить 
производительность труда.

Поздравляя Маркова с большой 
победой, председатель комиссии 
сказал:

— Вы и ваш товарищ сделали 
большое и нужное дело. Это по
учительный пример того, как на
до смело думать и упорно идти к 
цели.—  И, пристально вглядыва
ясь в лицо рационализатора, доба
вил.— Надеюсь, что на этом ва
ша исследовательская мысль не 
остановится.

—  Конечно, —  ответил на это 
Михаил Марков.

Он сказал это и за себя и за 
других рационализаторов своего 
завода.

М, Поликарпов.

Вечер молодежи
На днях в клубе гидротурбин

ного завода был проведен вечер 
молодежи. Юноши и девушки 
прослушали лекцию на тему: 
«Научные предвидения и рели
гиозные пророчества».

После лекции участникам ве
чера демонстрировался научно- 
популярный фильм, состоящий кз 
нескольких журналов о строении 
вселенной, недрах земли, о том, 
как происходит солнечное и лун
ное затмения.

На вечере присутствовало бог 
лее 200 молодых рабочих завода 
и других предприятий.

Н. Васильев.

ЛЕКЦИИ ВРАЧЕЙ О ВРЕДЕ  
АЛКОГОЛЯ

Медицинские работники горо
да развернули активную работу 
по разъяснению вреда алкоголя 
для человеческого организма. За
ведующая городским отделом здра
воохранения тов. Мамаева высту
пала на комбайновом заводе и в 
клубе торговых работников. 11 
раз выступал на различных 
предприятиях, в клубах, парке 
культуры и отдыха имени И. В. 
Сталина с лекцией «Алкоголь и 
борьба с ним» главный врач До
ма санитарного просвещения тов. 
Майзель. На Кашиирском) сланце*- 
вом руднике с лекциями о вреде 
алкоголя выступает главный 
врач шахтерской больницы тов. 
Лушин.

ОПЕРАТОРЫ  УЧАТСЯ  
В Ш КО ЛЕ РАБОЧЕЙ МОЛОДЕЖИ

Велика тяга нефтяников к зна
ниям. Многие из них учатся сей
час в школе рабочей молодежи, 
созданной в прошлом году на 
промысле № 1. Только с первого 
участка в школе учится 13 чело
век и среди них операторы тт. 
Шимкевич, Яшагин, Н. Горячев, 
М. Бездетно, ремонтер тов. Серов, 
динамографист тов. Мартынов и 
другие.

НОВЫЕ КНИГИ
Книжным магазином Сызран- 

ского отделения Книготорга полу
чены новые книги:

С. А. Петров, О. И. Биснова- 
тый. «Ремонт сельскохозяйствен
ных машин». Сельхозгиз. 1954 год. 
Цена 3 руб. 65 коп.

В. А. Можаев. «Как мы доби
лись высоких урожаев овощей и 
картофеля». Издательство «Зна
ние». Москва. 1954 год.

Абхазская АССР. На высокогорном озере Риде открылся пан
сионат. Он имеет спальные корпуса, столовую, гараж для хране
ния собственных автомашин, механическую мастерскую и бензо
колонку. Палаты и гостиная обставлены стильной мебелью. Сей
час в пансионате отдыхает около 100 человек.

НА СНИМКЕ: один из спальных корпусов пансионата.
Фото Е. Шулепова (Фотохроника ТАСС).

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Навести порядок в столовой

Нам довелось обедать в двух 
заводских столовых. Если на ги
дротурбинном заводе можно было 
заказать хорошее блюдо и поку
шать в сравнительно неплохих 
условиях, то резко противополож
ное этому оказалось в столовой 
комбайнового завода. Помещение 
тут грязно«, со столов, как пра
вило, уборка производится ред
ко. Посетителям приходится по
долгу ждать подачи блюд.

Но все это еще не главная бе
да. Возмутительно то, что пища 
приготовляется безвкусно, с гру
быми нарушениями раскладок. 
10-го сентября, например, в ме
ню значился бифштекс, но редкие 
из заказчиков получили его. На 
кухне объяснили— сломалась мя
сорубка. Вместо того, чтобы бы
стро исправить ее, тут пошли по 
другому пути: стали заменять 
бифштекс сардельками с ушками, 
блюдом, стоящим намного ниже и

по качеству и по цене. Причем 
делалось это без согласия заказ
чиков и без перерасчетов.

Нетерпимым является и тот 
факт, что приготовление блюд 
часто никем не контролируется. 
Только этим и можно объяснить, 
то, что щи готовятся без картош
ки, гарнир кладется без заправки 
его жирами.

На рынках и в магазинах горо
да много зелени, но в столовой 
ее почему-то нет. Пользуясь 
этим, у заводских ворот разверну
ли бойкую продажу торговки. 
Торгуя огурцами, помидорами и 
яблоками поштучно, они нагоня
ют на каждый килограмм басно

словно высокие цены.
Все эти факты, —  результат 

бездушного отношения работни
ков столовой к заводскому потре
бителю. Далее такое положение 
не может быть терпимо.

М. Незванов.

I Плохая доставка газет
Нашу городскую газету «Крас

ный Октябрь» охотно выписы
вают мноше жители пюеелка не
фтяников. Я, например, снова 
подписался и на 1955 год.

Но, к сожалению, газеты мы 
получаем не ежедневно, а через 
2— 3 дня. Понятно, такая газета 
не приносит желаемого удовлет
ворения ее читателю.

4<ем это объяснить? Вероятно 
почтальону не хочется каждый 
день ходить на наш поселок. Жа
лобы на плохую доставку газет 
и пиаем можно услышать от мно
гих граждан, проживающих в 
нашем поселке.

Необходимо работникам почто
вого отделения устранить эти 
недостатки. И. Попичев.

В БОРЬБЕ ЗА

С каждым годом потребность в 
^•продукции асфальтовых заводов 
увеличивается. Асфальт требует
ся на благоустройство городов и 
¡рабочих поселков, на строитель- 

*.отво дорог и т. д. В связи с этим 
на 1954 год Батракский асфаль
товый завод получил задание 
намного увеличить производство 
асфальтовой мастики.

Хозяйственное, партийное и 
профсоюзное руководство видело, 
что выполнить эту задачу мож
но было только при условии луч
шего использования производст
венных площадей и оборудова
ния, поднятия творческой ини
циативы рабочих, инженеров, 
техников, распространения опы
та передовиков, при условии 
ритмичной работы всех цехов.

Особенностью нашего произ
водства является то, что техно- 
,логический процесс выпуска ас
фальтовой мастики происходит 
непрерывно. Поэтому успех в ра
боте зависит, прежде всего, от 
постоянного взаимодействия кол

лективов горного, производствен
ного и транспортного цехов. 
Горный цех добывает камень, не
обходимый для выработки ас
фальта, производственный цех 
^перерабатывает сырье и дает го-

ПОВЫШЕНИЕ_ 
»ности ;труда
товую продукцию, транспортни
ки обеспечивают доставку сырья 
и вывоз асфальта.

Все вниманий коллектива за
вода было уделено этим решаю
щим цехам. Чтобы выполнить 
государственный план и социа
листические обязательства, на 
заводе с участием широкой об
щественности разработаны орга
низационно - технические меро
приятия, за выполнением кото
рых установлен систематический 
контроль. На сегодняшний день 
большая часть этих мероприя
тий уже выполнена. Только внед
рение электровозной откатки 
камня, реконструкция топки ас
фальтоварочной печи и перевод 
ее на редукторный привод, ис
пользование автопогрузчиков на 
много повысило производитель
ность труда в штольне, в основ
ном цехе и у транспортников.

Широкий размах социалисти
ческого соревнования вызвал 
рост творческой активности ра
бочих. Если в прошлом году бы
ло подано 18 рационализатор
ских предложений, то только за
8 месяцев текущего года —  44 
предложения. Печник тов. Тру- 
ненков предложил устроить на 
переднем конце варочного бара

бана специальный корпус, что
бы предотвратить попадание в 
пыльную камеру битума и по
рошка. В результате внедрения 
этого предложения почти пол
ностью отпал4 необходимость в 
очистке пыльных камер'.

Мастер механического цеха 
тов. Ташлов осуществил проточ
ку дефектного бандажа барабана 
без остановки печи. Слесарь тов. 
Сутягин внес пять предложе
ний, из которых три внедрены в 
производство. Активными наши
ми рационализаторами являются 
слесари тт. Лукин, Недоруб, ко
тельщик тов. Карев и другие.

Важнейшим условием роста 
творческой инициативы является 
то, что на заводе много рабочих 
имеют долголетний непрерывный 
стаж работы. Старые производ
ственники накопили богатый 
опыт, которым охотно делятся с 
молодежью, недавно пришедшей 
на производство, помогают им 
овладевать передовыми методами 
труда.

Мастер варки асфальта тов. 
Трубин работает на заводе более 
двадцати лет. Он неустанно со
вершенствует свое мастерство и 
в то же время подготовил десят
ки специалистов, которые сейчас 
работают мастерами, варщиками, 
дозировщиками. Для Трубина, 
как и для каждого передовика, 
свойственны настойчивость в до

стижении цели и находчивость. 
В подтверждении этого можно 
привести такой факт. Печь № 1 
после ремонта не давала требуе
мой производительности. Руко
водство завода решило временно 
послать на работу на этой печи 
тов. Трубина. Используя свой бо
гатый опыт, он за короткое вре
мя добился повышения ее произ
водительности больше чем она да
вала до ремонта. В августе печь 
№ 1 дала среднюю часовую про
изводительность на 13 процен
тов больше плана. Изучив опыт 
лучшего нашего производствен
ника тов. Трубина, все бригады 
варочных печей в августе пере
выполнили свои планы.

Успешно справились со свои
ми задачами и горняки. За во
семь месяцев текущего года, в 
сравнении с соответствующим 
периодом прошлого года, добыча 
асфальтового камня в штольне 
увеличена на 21,1 процента, а 
горно-подготовительные работы 
— на 90 процентов.

В горном цехе также есть пе- 
, редовики, опыт которых помогает 
всем рабочим повышать свою 
производительность. Наиболее 
вдумчивым, инициативным ма
стером своего дела является бу
рильщик тов. Козлов. Изучая 
структуру залегания горных по
род, он делает наиболее рацио
нальное расположение шпуров в

забое, что позволяет ему добить
ся наибольшего коэффициента по
лезного действия шпура. Свой 
опыт и знания тов. Козлов так
же передает другим бурильщи
кам, помогает им поднимать про
изводительность труда. Бывшие 
его ученики тт. Зубков, Люлин 
сейчас работают самостоятельно 
и выполняют по полторы— две 
нормы.

Передача опыта передовиков, 
таким образом, ломогает всему 
коллективу подтягивать отстаю
щих до уровня передовиков, до
биться ритмичной работы всех 
основных цехов. В результате 
этого завод намного перевыпол
нил план восьми месяцев, и до
срочно завершил свое годовое 
обязательство по выпуску сверх
планового асфальта. За истекшие 
восемь месяцев производитель
ность труда составила 106 про
центов, себестоимость продукции 
снижена на 12,6 процента.

Сейчас на заводе идет подго
товка к тому, чтобы перейти от 
суточного графика к работе по 
часовому графику, что даст воз
можность коллективу завода 
встретить 37-ю годовщину Вели
кого Октября новыми производ
ственными успехами.

Н. Л укин,
начальник производственно

технического отдела Батракского 
асфальтового завода.
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ПЕРВАЯ СЕССИЯ ВСЕКИТАЙСКОГО СОБРАНИЯ 
НАРОДНЫХ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ

ПЕКИН, 15 сентября. (ТАСС). 
Торжественно и празднично вы
глядит сегодня зал Хуайжэньтан. 
Здесь пять лет назад сессия Н а
родного политического консульта
тивного совета приняла общую 
программу. Сегодня в этом зале 
открылась первая сессия Всеки
тайского собрания народных пред
ставителей—высшего органа го
сударственной власти народного 
Китая.

Сюда со всех концов страны 
съехались депутаты китайского 
народа для принятия решений, 
имеющих великое историческое 
значение для дальнейшего разви
тия Китая по пути социалистичес
кого строительства. %

Среди депутатов сессии—пред
ставители героического рабочего 
-класса Китая, многомиллионных 
масс крестьянства, китайской ин
теллигенции, отважные воины 
Народно-освободительной армии, 
представители всех слоев населе
ния страны. В числе избранников 
народа много женщин.

Китайцы и уйгуры, казахи, мон
голы и тибетцы, представители 
народностей мяо, яо, чжуан и 
многих других национальных 
меньшинств, прибывшие на сес
сию Всекитайского собрания на
родных представителей, пред
ставляет единую, (многонацио
нальную семью свободных и рав
ноправных народов КНР.

Ровно в три часа дня в зале 
заседания появляются встречен
ные бурными, долго не смолкаю
щими аплодисментами 'Мао Цзэ- 
дун, Чжу Дэ, Лю Шао-ци, Сун 
Цзин-лин, Ли Цзи-шэнь, Чжан 
Лань, Чжоу Энь-лай, Линь Бо- 
цзюй и Дун Би-у.

Сессию Всекитайского собрания 
народных представителей первого 
созыва открывает председатель 
Центрального народного прави
тельства Китайской Народной 
Республики Мао Цзэ-дун, обра
тившийся к депутатам сессии с 
краткой вступительной речью.

В своей вступительной речи 
Председатель Центрального^ на̂ - 
родного правительства Китайской 
Народной Республики Мао Цзэ- 
дун заявил, что задача настоящей 
сессии заключается в следующем: 
принять Конституцию; утвердить 
важные законы; одобрить доклад 
о работе правительства; избрать 
новый состав руководителей госу
дарственного аппарата.

Подчеркнув огромное историче
ское значение сессии, Мао Цзэ- 
дун сказал: «Это—веха, знаменую
щая новые победы и новые успе
хи, достигнутые нашим народом с 
момента основания нашей рес
публики в 1949 году. Конституция, 
которая должна быть выработана 
и принята на настоящей сессии, 
значительно продвинет вперед де
ло социализма в нашей стране».

«Наша главная задача, — про
должал Мао Цзэ-дун,—заключает
ся в том, чтобы объединить народ 
всей страны, добиться поддержки 
всех наших друзей во всех стра
нах, бороться за построение вели
кого социалистического государ
ства и активно защищать мир 
между народами и способствовать 
делу прогресса человечества.

Народ нашей страны должен 
упорно трудиться, делать все воз
можное для изучения передового 
опыта Советского Союза и дру
гих братских стран, наши люди 
должны быть честными, скром

ными, искренними и трудолюби
выми, должны ободрять друг дру
га и помогать друг другу, не допу
скать зазнайства и высокомерия 
и должны быть готовы в ходе 
осуществления нескольких пяти
летних планов превратить нашу 
страну, которая в настоящее вре
мя является отсталой в экономи
ческом и культурном отношениях, 
в великую индустриальную дер
жаву с высоким уровнем совре
менной культуры.

Наше дело правое. Правое де
ло является неуязвимым для лю
бого врага.

Основой нашей силы, которая 
ведет нас вперед в нашем деле, 
является Коммунистическая пар
тия Китая.

Теоретической основой нашего 
мировоззрения является марк
сизм-ленинизм.

Мы полностью уверены в том, 
что мы можем преодолеть все 
трудности и невзгоды и превра
тить нашу страну в великую со
циалистическую республику».

В заключении своей речи пред
седатель Мао Цзэ-дун говорит: 
«Мы идем вперед. Мы делаем ве
ликое и славное дело, за которое 
никогда не брались наши предки. 
Наша цель должна быть достиг
нута, наша цель безусловно мо
жет быть достигнута.

Пусть же весь 600-миллионный 
народ# нашей страны объединит
ся и борется за наше общее дело!

Да здравствует наша великая 
Родина!»

Депутаты собрания встречают 
слова Мао Цзэ-дуна горячими 
аплодисментами, переходящими в 
овацию. В зале торжественно зву
чит Государственный гимн Китай
ской Народной Республики.

По предложению 'Мао Цзэ-дуна 
депутаты трехминутным молча
нием почтили память борцов, по
гибших за дело революции.

Депутаты бурной овацией встре
чают предложение Дун Би-у об 
избрании президиума сессии в 
составе 97 человек во главе с 
Мао Цзэ-дуном.

Затем объявляется перерыв за* 
седа ни я,.

ПЕКИН, 15 сентября. (ТАСС). 
После краткого перерыва первая 
сессия Всекитайского собрания 
народных представителей возобно
вила свою работу.

Сессия единогласно Ъдобрила 
следующую повестку дня:
1. Принятие Конституции Ки

тайской Народной Республики.
2. Принятие «Организационного 

статута Всекитайского собрания 
народных представителей Китай
ской Народной Республики», «Ор
ганизационного статута Госу
дарственного совета Китайской 
Народной Республики», «Органи
зационного статута народных су
дов Китайской Народной Респуб
лики», «Организационного статута 
Народной прокуратуры Китай
ской Народной Республики» и 
«Организационного статута мест
ных собраний народных предста
вителей и местных народных 
советов всех ступеней Китайской 
Народной Республики».

3. Утверждение доклада о рабо
те правительства.

4. Избрание председателя и за
местителя председателя Китай
ской Народной Республики; пред
седателя, заместителя председате
ля, генерального секретаря и чле
нов президиума Всекитайского 
собрания народных представите
лей; председателя Верховного 
народного суда; генерального про
курора Народной прокуратуры и

утверждение назначении премье
ра, заместителей премьера, мини
стров, председателей комиссий и 
генерального секретаря Государ
ственного совета; председателя, 
заместителя председателя Нацио
нального совета обороны; предсе
дателей и членов Комиссии по де
лам национальностей, комиссии 
законодательных предположений и 
бюджетной комиссии Всекитайско
го собрания народных представи
телей первого созыва.

Затем сессия перешла к перво
му пункту повестки дня.

С докладом о проекте Консти
туции Китайской Народной Рес
публики выступил Лю Шао-ци. В 
своем докладе Лю Шао-ци отме
тил, что во всенародном обсуж де
нии проекта Конституции Китай
ской Народной Республики при
няло участие в общей сложности 
свыше 150 миллионов человек. В 
ходе обсуждения народные массы 
горячо одобрили проект Консти
туции, внеся многочисленные по
правки и дополнения. Комиссия 
по выработке проекта Конститу
ции после внесения поправок и 
дополнений в проект предлагает 
последний на рассмотрение на
стоящей сессии.

При выработке Конституции, 
продолжал Лю Шао-ци, комиссия 
исходила из факта окончательной 
победы китайского народа в дли
тельной революционной борьбе 
против империализма и феодализ
ма, из факта создания прочного 
народно-демократического госу
дарства, основой которого являет
ся союз рабочего класса с кресть
янством при руководящей роли 
рабочего класса, из того факта, 
что Китай, начав постепенное осу
ществление социалистических пре
образований, шаг за шагом осуще
ствляет переход к социализму, эти 
факты со всей очевидностью по
казывают, что выработанная Кон
ституция является народно-демо
кратической Конституцией, Кон
ституцией социалистического типа.

Касаясь великих перемен, проис
шедших в стране за пять лет су
ществования Китайской Народной 
Республики, Лю Шао-ци указал, 
что достигнутые успехи объясня
ют, почему Китайская Народная 
Республика и ее правительство 
получили поддержку и доверие со 
стороны всего китайского наро
да, симпатию и поддержку со 
стороны миролюбивых народов 
всего мира.

Всенародное обсуждение, ска
зал Лю Шао-ци, доказало, что 
проект нашей Конституции отра
жает интересы всех национально
стей Китая, что он соответствует 
существующим условиям. Широ
кие народные массы считают, что 
проект Конституции — это гаран
тия счастливой жизни, что в про
екте Конституции каждая статья 
отражает интересы народа.

Проект Конституции, заявил 
Лю Шао-ци, гласит, что в нашей 
стране будет построено социали
стическое общество, но это, разу
меется, не означает, что социали
стическое общество уже свер
шившийся факт или что мы мо
жем, сложа руки, ждать его при
хода. Перед нами еще длинный 
и трудный путь. Только в борьбе 
и упорной работе, только непре
рывно и настойчиво учась и прео
долевая стоящие перед нами 
трудности, мы достигнем цели.

К переговорам
ПАРИЖ, 15 сентября. (ТАСС). 

Агентство Франс Пресс передало 
содержание коммюнике, опуб
ликованного^ по окончании перего
воров в Риме, между министром 
иностранных дел Италии Пиччони 
и министром иностранных дел Ве
ликобритании Иденом.

Как видно из текста коммю
нике, Иден изыскивает замену 
«европейского оборонительного со
общества» какой-либо иной фор-

Идена б Риме
мой вооружения Западной Гер
мании.

Оба министра, говорится в ком
мюнике, «пришли к согласию от
носительно необходимости скорей
шего созыва совещания, предвари
тельной задачей которого явится 
изучение лучшего способа скорей
шего присоединения федеральной 
республики Германии к западным 
странам.. . »

ТАЙФУН НАД ЯПОНИЕЙ
ШАНХАЙ, 15 сентября. (ТАСС)

Как сообщило токийское радио, 
над Японией пронесся тайфун, от 
которого пострадало 35 префек
тур западной части страны.

По данным полицейского управ
ления, в результате тайфуна по
гибло 36, бесследно исчезло 57 и 
ранено 132 человека. Затоплено и 
снесено водой 135 тысяч домов. 
Общее число пострадавших до
стигает 166 тысяч человек.

Передача Советскому Союзу 
дизель-электрохода ..Енисей“ в Голландии

ГААГА, 15 сентября. (ТАСС). 
Сегодня в Флиссингене (провин
ция Зееланд) состоялась передача 
Советскому Союзу дизель-электро- 
хода ледокольного типа «Енисей» 
грузоподъемностью в 6 тысяч 
тонн, построенного голландской

фирмой «Де Схалде». Дизель- 
электроход «Енисей»—третье суд
но подобного типа, построенного * 
этой фирмой для Советского * 
Союза.

16 сентября дизель-электроход : 
отправляется в первый рейс.

НОВЫЕ ПРОВОКАЦИИ 
ГОМИНДАНОВЦЕВ

ПЕКИН, 15 сентября. (ТАСС). 
Агентство Синьхуа передает, что 
вчера в 00 час 10 минут чанкай- 
шистские самолеты совершили по
леты над уездом Танань и насе
ленным пунктом Макань, распо
ложенными у побережья провин
ции Фуцзянь. Самолеты сбросили 
девять бомб.

ЧИСЛЕННОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ 
ИНДИИ

ЛОНДОН, 15 сентября. (ТАСС), 
Как передает корреспондент агент
ства Рейтер, в Дели объявлено, 
что население Индии за прошлый 
год увеличилось на 4 миллиона 
человек и составляет в настоящее 
время 376.750.000 человек. С
1951 года население Индии увели
чилось на 14 миллионов человек...

Командное первенство мира 
по шахматам

АМСТЕРДАМ, 15 сентября. 
(Спец. корр. ТАСС). Третий 
тур финала прошел в исключи
тельно упорной борьбе. Из шести 
матчей не закончился ни один.

Советские шахматисты играли с 
командой Израиля. Партия чем
пиона мира Ботвинника с Пора- 
том отложена с шансами на ни
чью у израильского мастера.

В партии Черняк — Смыслов 
противники оказались в сильней
шем цейтноте. Гроссмейстер Смы
слов предложил ничью, которая 
была принята израильским шах
матистом.

С большой силой провел пар
тию Керес против Орена, который 
уже на 27-м ходу был вынужден 
сдаться. Партия Алони—Котов от
ложена в тяжелой позиции для 
Котова.

АМСТЕРДАМ, 16 сентября. 
(Спец. корр. ТАСС). Вчера ут
ром состоялось доигрывание 
партий третьего тура.

В партии Ботвинник — Порат 
было сделано только два хода. 
После этого противники согла

сились на ничью. Реализовать 
лишнюю пешку, которая бьша у* 
чемпиона мира, оказалось невоз
можно.

Котов признал себя побежден
ным в партии с Алони. Таким . 
образом, матч СССР — Израиль 
окончился со счетом 2:2.

Крупную победу одержали 
шахматисты Западной Германии? 
над Швецией, выиграв матч со * 
счетом 4:0. С результатом 3,5:0,5 
Югославия выиграла у Англии, а.> 
Венгрия у Исландии. Аргентина 
со счетом 2,5:1,5 выиграла у Бол
гарии. Вничью закончился матч > 
Чехословакия —Голландия. Грос
смейстер Пахман выиграл у экс“ 
чемпиона мира Эйве.

После трех туров впереди ко
манды СССР и Югославии, име
ющие по 9 очков. Аргентина, 
Израиль и Венгрия—по 7,5 очка

Вечером начался четвертый тур. 
Команда СССР встретилась с вен
герскими шахматистами. Играют
ся следующие партии: Сабо— Бот
винник, Смыслов — Клюгер, Бар
да—Бронштейн и Керес—Геребен»

ЗАКОНЧИЛИСЬ СОРЕВНОВАНИЯ НА ПЕРВЕНСТВО СТРАНЫ  
ПО ВЕЛОСИПЕДНОМУ СПОРТУ

ТАЛЛИН, 15 сентября. (ТАСС). 
Вчера в пригороде столицы Эсто
нии Пирита состоялись заключи
тельные соревнования на первен
ство страны по велосипедному 
спорту на шоссе.

Командное первенство у жен
щин выиграли велогонщицы пер
вой команды РСФСР.

Среди мужских команд на пер
вое место вышла вторая команда 
РСФСР.

Общее командное первенстве 
завоевали гонщики первой коман
ды Москвы. На втором месте — • 
велосипедисты первой команды 
РСФСР, на третьем—Эстонии.

На2„кубок СССР“ по футболу
РОСТОВ-НА-ДОНУ, 15 сентяб- 

ря. (ТАСС). Сегодня на стадионе 
завода «Ростсельмаш» состоялся 
матч на «кубок СССР» по футбо
лу. Играли команды ЦДСА и

футболисты общества «Торпедо» 
(завод «Ростсельмаш»).

Встреча закончилась победой 
футболистов ЦДСА со счетом 4:0,

Редактор В. И. Парамошкин.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

Новый цветной 
художественный фильм 

кинокомедия 
сМЫ С ВАМИ ГДЕ-ТО 

ВСТРЕЧАЛИСЬ»

«Звезда»
Днем и вечером

«ТРИНАДЦАТЬ»

«Родина»
«БОГДАН

ХМЕЛЬНИЦКИЙ»

Сызранскому гослесопитом- 
нику требуются рабочие муж
чины и женщины. Квартира 
предоставляется на питомнике.

Обращаться в любое время 
в контору за рекой Крымзой.

Сызранское медицинское 
училище объявляет дополни
тельный прием десятиклассни
ков в группы с сокращенным 
сроком обучения (акушерское 
отделение).

Срок обучения 2 года.
Адрес училища: г. Сызрань, 

ул. Советская, 5.

Ситникова Клавдия Васильевна, 
проживающая в г. Сызрани, 3-я 
Завокзальная' улица, 35, возбуж
дает дело о расторжении брака с 
Ситниковым Юрием Антоновичем, , 
проживающем в г. Энгельсе, Са
ратовской области.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде 3-го участка 
Центрального района г. Сызрани.

Павлова Анастасия Васильевна, 
проживающая в г. Сызрани, ул. 
Кирова, 72, возбуждает дело с  
расторжении брака с Павловым 
Михаилом Ивановичем.

Дело подлежит рассмотрению е 
Куйбышевском областном суде.
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